

## Statistisch-volkswirtschaftliche Gesellschaft Basel

## Vorträge im Winter 1931/32

26. September 1931: Schlussitzung (zugleich 60jährige Jubiläumsfeier).
19. Oktober 1931: Prof. Dr. *M. Saitzew*, Universität Zürich: «Die Arbeitslosigkeit der Gegenwart».
27. Oktober 1931: Dir. *R. Arnaud*, Chambre de Commerce Internationale, Paris: «L'organisation de la Chambre de Commerce Internationale et de sa procédure d'arbitrage».
2. November 1931: Dr. *R. Eisler*, Paris-Wien: «Die währungspolitischen Ursachen und die geldtechnische Heilbarkeit der Weltwirtschaftskrise».
9. November 1931: Frau Dr. *Elsa F. Gasser*, Mitarbeiterin der «Neuen Zürcher Zeitung», Rüslikon-Zürich: «Die schweizerischen Lebenskosten in internationaler Beleuchtung».
23. November 1931: *J. M. Marx*, Avocat à la Cour d'appel de Bruxelles: «Le vote plural dans les sociétés anonymes et le rôle des actionnaires».
15. Dezember 1931: *Paul Rossy*, Direktor der Nationalbank, Bern: «Les mouvements internationaux d'or et de capitaux».
11. Januar 1932: *R. Philippi*, Direktor der Basler Transport-Versicherungs-Gesellschaft: «Die Handelsmarine, Einst und Jetzt».
9. Februar 1932: *Gaston Jéze*, Professeur de droit financier, Université de Paris: «Les réparations et les dettes».
22. Februar 1932: Dr. *R. Cottier*, Generalsekretär der S. B. B., Bern: «Bundesbahnen und Automobil in der schweizerischen Volkswirtschaft» (mit Lichtbildern) (Automobil-Club der Schweiz eingeladen).
7. März 1932: Dr. *A. Picot*, Conseiller d'Etat, Genève: «Quelques considérations sur l'histoire et la situation des finances genevoises».
4. April 1932: Dr. *R. Arzet*, Berliner Handels-Gesellschaft, Berlin: «Grosse Schulden in der Geschichte».
9. Mai 1932: Dr. *R. Dollfus*, Nationalrat, Castagnola-Bern: «La situation des finances de la Confédération».
30. Mai 1932: Feier zur Erinnerung an die Eröffnung der Gotthardbahn (auf Wunsch der Basler Regierung). Referenten: *M. Staehelin*, Vize-Präsident der Basler Handelskammer, Dr. *H. Henrici*, erster Sekretär der Basler Handelskammer.
6. Juni 1932: Schlussitzung. Aussprache über «Die heutige Wirtschaftslage, mit besonderer Berücksichtigung der schweizerischen Volkswirtschaft». Referenten: Dr. *H. Gschwind*, Dr. *A. Wilhelm*, Generaldirektor *M. Golay*, Dr. *M. Riesen*, alle Herren von Basel.
24. September 1932: Kembserfahrt mit Salonboot «Rheinfelden». Besichtigung der Kraftwerkbauten vom Schiff aus.